
駐車場について
【いただいたご意見】
・駐車場の台数が少ない
・駐車場料金が高い
・駐車場料金が値上がりしてしまい残念
・立体駐車場において、上がってくる車と降りてくる車との合流地点等でよく渋滞する
・立体駐車場の出口を2か所に増やしてほしい

【改善・検討報告】
・駐車場料金につきましては、駐車場の整備・管理等に充てるため、令和２年８月に値上げを行
いました。
・駐車場の混雑につきましては、ご利用の皆様にはご不便をおかけしております。
混雑対策として、外来予約患者数の多い日及び混雑時には、駐車場入口での駐車券発券や出口で
の料金支払いの補助を実施しております。今後も対応策を継続的に検討して参ります。



病室について
【いただいたご意見】
・病室が暑い（または寒い）
・病室の空調を調節できると良い

【改善・検討報告】
・春から初夏にかけての冷房については、例年は６月から運転しておりましたが、高気温に対応
するため令和３年度は５月中旬、令和４年度は４月下旬から運転しております。次年度以降の稼
働時期につきましてはまだ未定ですが、検討を進めていきたいと思います。



病院食について
【いただいたご意見】
・食事の量が多い

【改善・検討報告】
・食事の分量については、個々の患者様に適した食事量の調整に対応できるよう、人員配置等の
側面から検討を進めて参ります。
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